

2026年1月5日(月) 白光電話メッセージ_昌美先生

新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様方も無事、新年をお迎えのことと存じ上げます。

皆様方お一人お一人のお祈り・お淨めによって、私も会員の皆様も日本国も、みんな安全で暮らしております。

これからいいよいよ、我々の力、そして祈りが、世界中に広がってまいります。

これもひとえに会員の皆様方、お一人お一人のお祈りとお淨めのおかげでございます。

これは、神界の五井先生が大変にお喜びでございます。

年を取られて、お布団の中にこもっておられる方のお祈りも全部通じております。

どんなにお体が悪くても、歩けなくとも、外へ出られなくとも、家の中でのお祈りはどこへでも世界中に、天に通じております。

私はそれを心から体から全部感じて、会員の皆様方にいつも感謝申し上げております。

いよいよ今年が始まりました。

今年は日本国が世界から尊敬される、いよいよその日がやってまいりました。

それもひとえに会員さんの皆様方一人一人のお祈り・お淨めのおかげでございます。

これからも皆様方と一緒に心を一つにして、世界を変えてゆきましょう。

日本国が本当に幸せな、世界が真似できる国となるよう、改めて頑張ってまいりたいと思います。

これからもよろしくお願ひいたします。

以上